

## Espaldarazo a cadena productiva de la palma de aceite en Cundinamarca

**I**ncrementar la competitividad, el desarrollo científico y tecnológico, así como fortalecer la cadena productiva de la palma de aceite en Cundinamarca, son los objetivos del Convenio Marco de Cooperación Interinstitucional firmado entre la Gobernación y la Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite, Fedepalma.

El convenio que tendrá una duración de cinco años, suscrito entre el gobernador Andrés González Díaz y el Presidente Ejecutivo de Fedepalma, Jens Mesa Dishington, contempla la construcción de un campo experimental en el municipio de Paratebueno, Cundinamarca, que servirá como centro de investigación, transferencia de tecnología y

de labores de extensión dirigidas a los productores de la región.

El Departamento gestionará los recursos presupuestales para la infraestructura, vías, servicios públicos, construcción de las instalaciones, módulo administrativo, laboratorios y adquisición de equipos del centro experimental y, Fedepalma, por su parte, adquirirá el terreno para su construcción.

“La construcción del centro experimental contribuirá de manera definitiva al desarrollo de Paratebueno y la región, y a su posicionamiento como una de las zonas claves en la producción de palma de aceite y sus derivados, así como del biodiésel”, dijo el pri-

mer mandatario departamental, Andrés González Díaz.

Paralelamente se estructura un programa para desarrollar 5.000 nuevas hectáreas con el respaldo del Departamento, con garantías del Incentivo a la Capitalización Rural, ICR, del Ministerio de Agricultura, que busca la vinculación de pequeños y medianos productores.

En el municipio de Paratebueno hacen presencia importantes empresas palmeras. Actualmente hay 4.000 hectáreas sembradas algunas han sido desarrolladas por pequeños productores asociados con empresarios, en proyectos apoyados por la administración departamental.



Jens Mesa Dishington, Presidente Ejecutivo de Fedepalma y Andrés González Díaz, Gobernador del departamento de Cundinamarca, durante la firma del Convenio de Cooperación.